

Chères Tonnerrois, chers Tonnerroises,

**Madame, Monsieur,
Habitants et résidents de notre chère ville de Tonnerre,**

Voilà bientôt six années, vous avez été nombreux à m'accorder votre confiance pour mener, avec le soutien et la détermination de colistiers particulièrement engagés, un travail de fond pour le renouveau de notre ville.

Malgré des crises inédites et un contexte politique local et national visant à nous diviser, nous avons, ensemble, accompli de très belles avancées.

Soyons fiers de ce qui a été réalisé : des investissements structurants, la réhabilitation d'espaces de vie ainsi que des travaux de rénovation et de sécurisation de voirie sans précédent. Nous avons aussi mené des initiatives fortes à l'attention de nos jeunes, de nos ainés et de celles et ceux éloignés de l'emploi, tout en travaillant sur l'attractivité et l'image de notre ville. Enfin, nous avons défendu nos services publics, en particulier l'offre de soins, notre hôpital et nos services locaux tout en respectant nos engagements initiaux de désendetter notre collectivité sans augmenter le taux communal des taxes foncières.

Aujourd'hui, Tonnerre s'affirme. Durant ce mandat, seuls les intérêts des habitants et de notre ville nous ont guidés et nous avons construit cet élan collectif grâce à la confiance renouvelée des associations, entreprises, commerces, habitants, agents des services publics...

Également grâce à une approche de proximité et de transparence ainsi qu'à une vision de l'avenir s'inscrivant dans une stratégie à moyen voire long terme.

En mars prochain, se terminera ce premier mandat qui m'aura tellement apporté tant cette mission que vous m'avez confiée est riche de sens et de valeurs malgré les difficultés rencontrées et un climat parfois anxiogène. La vie n'est pas un long fleuve tranquille, à Tonnerre comme ailleurs !

Je suis parfaitement conscient de l'ampleur du travail restant à réaliser. Nous devons aller plus loin, parfois plus vite. Parce que je crois que le travail paie, que cela se voit.

Vous êtes d'ailleurs de plus en plus nombreux à me dire que vous êtes fiers du réveil de notre ville.

Pour toutes ces raisons et dans cette dynamique réalisée tout en mesurant les difficultés à venir, **j'ai l'honneur de vous annoncer ma candidature comme tête de liste aux élections municipales des 15 et 22 mars prochains.**

Cette future liste dénommée « **Tonnerre 2026 : Ensemble, on continue !** » vous sera présentée le 30 janvier prochain. Elle sera composée, à égalité, d'élu(e)s sortant(e)s qui souhaitent poursuivre le travail réalisé et de nouveaux profils qui désirent s'engager, ayant toutes et tous le même intérêt : continuer l'action pour Tonnerre et le Tonnerrois ainsi que ses habitants.

Nous aurons, dans les prochaines semaines, l'occasion d'échanger directement sur le projet que nous avons travaillé ensemble.

À toutes et à tous, je vous adresse, à l'occasion de cette nouvelle année, **tous mes voeux de bonheur, de bonne santé et d'accomplissements.**

Meilleurs voeux à toutes et tous -
Cédric Clech -

